

Fitch degrada la calificación de la deuda argentina

La agencia calificadora plateó la posibilidad de que el país sudamericano entre en default

La agencia calificadora Fitch recortó dos escalones la nota de la deuda de Argentina desde “B” hasta “CCC”, una categoría que indica hay posibilidades de un default en un contexto de volatilidad de los mercados, con una aguda caída del peso.

“El recorte de la nota de Argentina refleja una elevada incertidumbre política después de las elecciones primarias del 11 de agosto, un severo endurecimiento de las condiciones financieras y el esperado deterioro del ambiente macroeconómico que aumenta la posibilidad de un default de la deuda soberana o de una reestructuración de algún tipo”, señaló la entidad.

Según la calificadora, las elecciones primarias resaltaron los riesgos de una discontinuidad de las políticas después de la victoria de la candidatura de Alberto Fernández, que compite con la ex presidenta Cristina Kirchner como aspirante a la vicepresidencia.

Fernández y Kirchner quedaron como claros favoritos para la elección del 27 de octubre, luego de imponerse en las primarias abiertas del domingo con 47% de los votos.

El presidente de Argentina, Mauricio Macri, lastrado por la crisis económica, tan solo consiguió 32% de los votos.

Esos resultados se convirtieron en una poderosa señal política que puso en duda la continuidad del proyecto de Macri, quien lleva adelante un severo ajuste fiscal con un auxilio por 56 mil millones de dólares de parte del Fondo Monetario Internacional.

La oposición ha cuestionado el acuerdo con el FMI, en medio de una dura crisis financiera que ha llevado a la pobreza a un nivel del 32% en un país que tiene una de las inflaciones más altas del mundo, con un aumento de los precios de 25.1% hasta julio y 54.4% en 12 meses.